

## PRESSEERKLÄRUNG

Nr.: 058  
Thema: Tierschutzbeauftragter

Redaktion: Thorsten Schatz  
Datum: 19. Dezember 2012

### NEUER LANDESTIERSCHUTZBEAUFTRAGTER ERNANNT

Zur Benennung von Herrn Prof. Dr. Horst Spielmann zum neuen Tierschutzbeauftragten des Landes Berlin erklärt der tierschutzpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, **Alexander J. HERRMANN**:

„Wir begrüßen die Benennung von Herrn Prof. Dr. Spielmann zum Landestierschutzbeauftragten ausdrücklich und danken ihm für die Bereitschaft, dieses Ehrenamt zu übernehmen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und die neuen Impulse und Initiativen, die Herr Prof. Dr. Spielmann nicht nur durch seinen jahrzehntelangen Einsatz für die Reduzierung von Tierversuchen einbringen wird.

Herr Prof. Dr. Spielmann ist von den Tierschutzverbänden selbst vorgeschlagen worden. Insofern ist die Entscheidung von Senator Thomas Heilmann nicht nur nachvollziehbar, sondern wir können uns als Land glücklich schätzen, einen so anerkannten Fachmann für das Ehrenamt gewonnen zu haben.

Danken möchten wir insbesondere auch Herrn Dr. Lüdcke für seinen unermüdlichen Einsatz und die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren.“